

Dans <http://sualg15.forumactif.com/t11473-que-sont-ils-devenus-la-depeche>
il est question de Michel Capot, il y est écrit

Sujet: Que sont-ils devenus ? (La Dépêche) 🕒 Jeu 10 Sep 2009 - 7:06

Un ingénieur dans le pack

Que sont-ils devenus ? Après avoir porté la tunique du SUA au poste de n.8, Michel Capot a su tourner la page...

Si sa profession l'éloigne de ses racines, Michel Capot, dès qu'il peut, consacre du temps à sa famille et à ses amis. Photo, J.-.M. L.

Né à Mauvezin, il découvrit le rugby très jeune à Fleurance. Élève au lycée du Garros à Auch, il réussit ses études pour décrocher un diplôme d'ingénieur géologue. Michel Capot fut recruté à Fleurance pour venir étoffer l'effectif agenais en 1978 (juniors Reichel, entraîneurs Vernis et Dubuc) avec ses 1,94 m et son quintal. Il fut champion de France avec le SUA en 1988 au poste de n. 8 (Philippe Bénetton le remplaça pendant la deuxième mi-temps) après avoir échoué en 1984 (entré pour remplacer Dominique Erbani à la 10e minute) lors de cette maudite finale terminée aux tirs au but. Le Du-Manoir lui passa sous le nez en finale face à Toulon en 1983 (remplaçant) et Grenoble en 1987 (titulaire).

Une expérience en Afrique du Sud

Avec son meilleur pote Bernard Mazzer, ils prirent le baluchon pour aller jouer à Durban High School en Afrique du Sud en 1987, le lendemain de la petite finale disputée à Jean-Bouin. Christophe Malbet avait été le troisième larron pour cette aventure extraordinaire. Ils furent les pionniers.

Employé de banque lorsqu'il était Agenais, « Pichon » (surnom donné lors d'un stage avec l'équipe première à Saint-Lary mais il n'y aurait que deux à trois personnes qui connaissent la signification- nous pas, c'est secret... si vous savez ?) a pris la direction de Pau pour entamer chez Elf une carrière en accord avec ses diplômes. Michel porta le maillot de la Section paloise. Il fut finaliste du groupe B en 1989 et 1990 (capitaine). Il débuta sa troisième saison sous la tunique de la Section avec une hernie discale mais le gaillard amena son équipe jusqu'au bout de la phase pour remonter la Section en groupe A. Son dernier match était face à Biarritz.

Son travail l'amena ensuite à quitter très rapidement la France pour l'Afrique noire sur les gisements de pétrole au Nigéria. Michel Capot s'est envolé mercredi pour l'Angola. Une nouvelle mission pourrait l'amener vers d'autres destinations en Asie ou en Afrique.

Il revient très souvent en France en congés. Il ne parle jamais de rugby. « Je n'ai jamais été spectateur. Le rugby, c'était pour moi le plaisir de jouer ou bien de voir jouer des copains ». Il passe son temps entre la famille et ses amis dans la région.